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13-го февраля в центральной городской библиотеке им. Пушкина состоялась очередная
встреча горожан и прихожан храмов Новочеркасского благочиния в рамках проекта 
«Университет духовной культуры» с преподавателем Духовно-просветительского
центра «Александровский сад», клириком храма Александра Невского иереем
Александром Резниковым на тему «Таинства Церкви. О крещении младенцев».

  

Нередко можно услышать: «Разве не должна вера в Бога быть осознанным и свободным
выбором? Так почему Православная Церковь крестит младенцев, не понимающих, что с
ними происходит при этом Таинстве? Да и зачем крестить младенцев, ведь они
безгрешны?» В Священном Писании говорится, что каждый человек, рожденный на
земле, наследует Адамов грех (1 Кор. 15: 22). Псалмопевец Давид восклицает: «Я в
беззаконии зачат, и во грехе родила меня мать моя» (Пс. 50: 7). И мы знаем из
Священного Писания: всякий раз, когда Бог наказывал мир, Он наказывал не только
взрослых, но и детей и даже младенцев (Чис. 16: 27, 32).

      

Поэтому утверждать, что не надо крестить младенцев, потому что они как бы по
определению святы, не совсем правильно – это не соответствует библейскому
откровению. Когда мы говорим о крещении младенцев, о том, что мы можем принимать в
церковное общение маленьких детей, нельзя забывать, что в ветхозаветные времена,
когда было действие Закона и менее действовала Благодать (Ин. 1: 17), младенцев
тоже принимали в ветхозаветную Церковь. В Законе Божием сказано: «Восьми дней от
рождения да будет обрезан у вас в роды ваши всякий [младенец] мужеского пола…»
(Быт. 17: 12).
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А обрезание, как мы знаем, – это прообраз христианского Крещения. Если в
ветхозаветные времена Закона, когда действие Благодати было очень ограниченно,
младенец мог войти в сообщество верующих через обрезание и участвовать в
ветхозаветной пасхе, как сказано: «никакой необрезанный не должен есть ее» (Исх. 12:
48), неужели кто-то думает, что с приходом Иисуса Христа на эту землю положение
детей усугубилось? Конечно, нет! «Ибо закон дан чрез Моисея; благодать же и истина
произошли чрез Иисуса Христа» (Ин. 1: 17).

  

И Сам Христос говорил: «…пустите детей приходить ко Мне и не препятствуйте им…»
(Мк. 10: 14).

  

Кто-то может спросить: «А откуда видно, что обрезание прообразовывало собой Святое
Крещение?» Об этом мы можем прочитать у святого апостола Павла в его послании к
Колоссянам: «В Нем (то есть во Христе. – прот. О.С.) вы и обрезаны обрезанием
нерукотворенным, совлечением греховного тела плоти, обрезанием Христовым, быв
погребены с Ним в Крещении» (Кол. 2: 11–12). Таким образом, мы устанавливаем, что
обрезание прообразовывало собою христианское Крещение. А так как обрезывать
можно было восьмидневных младенцев, то и мы крестим детей в младенческом
возрасте.
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